

Helios und Oceania.*)



n den reizenden Thälern Georgiens, zwischen Kahlen aus Kalkstein und Schiefer aufgeschichteten Bergen, welche nur gegen Norden und Süden eine Oeffnung lassen, liegt die gleichzeitig an Asien und Europa erinnernde Stadt Tiflis, die Hauptstadt Georgien's. Die silbernen Kuppeln ihrer im orientalischen Style gebauten Tempel, die eleganten Facaden und Säulenhallen der russischen Gouvernements-Paläste, die schlanken Spitzen ihrer Minarets und der persische Bazar, — Alles das deutet darauf hin, daß eine aus den verschiedensten Elementen zusammengesetzte Bevölkerung hier verkehrt. Auf den geräumigen Hauptstraßen sieht man im bunten Gemische Russen, Deutsche

*) Nach einer georgischen Sage bearbeitet.